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令和４年流山市教育委員会議第１２回定例会会議録 

 

１ 日 時   令和４年１２月２０日（火曜日） 

開会  午前１０時００分 

閉会  午前１１時１０分 

 

２ 場 所   流山市立おおぐろの森中学校 会議室 

 

３ 出席委員  教  育  長    田中 弘美 

教育長職務代理者 杉浦  明 

委   員    宮田 義則 

委   員    割田 由佳 

委   員    山本 正子 

委   員    羽中田 彩記子 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 出席職員  教育総務部長           大塚 昌浩 

学校教育部長           宮本 信一 

        生涯学習部長           竹内 繁教 

        教育総務部次長兼学校施設課長   吉田 瑞穂 

        学校教育部次長兼学校教育課長   南  暁男 

        生涯学習部次長兼生涯学習課長   石戸 敏久 

教育総務課長           鈴木 貴之 

指導課長             郡司 美紀 

いじめ防止相談対策室長      木藤  潔 

スポーツ振興課長         小池 昌樹 

公民館長             寺門 宏晋 

図書館長             新倉 英之 

博物館長             秋谷 大和 
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７ 事務局職員 教育総務課庶務係長        山田 大輔 

教育総務課主事          石戸 寛諭 

８ 議案等 

  議案第４０号 教育委員会表彰について 

  議案第４１号 流山市生涯学習審議会委員の委嘱について 

  報告第１３号 臨時代理の報告について（令和４年度教育費補正予算案について） 

 

９ 議事の内容 

（開会 午前１０時００分） 

田中教育長 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

教育総務部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

ただいまから、令和４年流山市教育委員会議第１２回定例会を開会します。 

まず、令和４年流山市教育委員会議第１１回定例会の会議録をお配りしてお

りますが、御意見、御指摘がございますか。 

 

（一部修正の指摘あり） 

 

一部修正の上、承認ということにします。 

それでは、教育長報告をお願いします。 

 

令和４年１１月２４日から１２月１４日まで開催されました、令和４年流山

市議会第４回定例会について御報告いたします。一般質問では、２５名の議員

のうち１４名の議員から教育委員会に対する質問があり、教育長をはじめ各部

長等で答弁をいたしました。補正予算については、長崎小学校・東深井小学校

のエレベーター設置工事の設計の費用、おおたかの森小学校の火事の復旧工事

の費用について補正予算が通りました。その他、南流山中学校の移転改修工事

の工事請負契約につきましても、議会の承認を得て締結することができまし

た。これらについては遅れることなく執行していきたいと考えております。 

 

ただいまの教育長報告に対しまして、質疑、御意見等ありましたらお願いし

ます。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、以上で教育長報告については終了します。 

これより議事に入りますが、各課等報告のうち、「いじめ重大事態の経過報
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田中教育長 

 

 

 

 

学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

告について」は、個人に関する情報が含まれています。よって、流山市教育委

員会議規則第１３条第１項の規定により、非公開としたいと思いますが、御異

議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって、この案件につきましては非公開とします。 

それでは議事に入ります。 

議案第４０号「教育委員会表彰について」を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（流山市教育委員会表彰規則第３条第１項第１号に該当する者を表彰する

旨の説明） 

 

流山市教育委員会表彰は、流山市教育委員会表彰規則第３条第１項第１号及

び同規則第６条の規定に基づき、流山市教育委員会教育長が行う表彰になりま

す。目的や表彰規定につきましては、「多年教員として勤務し、職務上の成績

が特に優秀で、他の模範とするに足るもの」とされております。今年度につき

ましては、資料のとおり２名の教諭を表彰したいと存じます。 

はじめに江戸川台小学校 竹之内 泰子教諭です。竹之内教諭は学年主任と

して優れた学年経営を実践し、学校運営に多大な寄与をしました。学級担任と

しても、丁寧な教科指導や深い児童理解に基づいた生徒指導に定評があり、現

任校のみならず、広く他校の若手教員の模範となっております。優れた実践者

として、県の「授業づくりコーディネーター」を令和２年度から歴任され、他

市の学校から依頼を受け、適切な助言をするなど、いかんなく力を発揮してお

ります。今年度は言葉の教室担任として、持ち前の研究熱心さや豊富な経験を

活かして、保護者や児童の信頼を得ております。 

続いて北部中学校 林 智子教諭です。林教諭は、学年主任として日々生徒

の心に寄り添いながら、学校経営の要として精力的に取り組み、様々な成果を

上げております。また、道徳教育推進教師として各学年の担当者を指導し、自

らも指導的な立場で授業の質的転換に尽力されました。音楽教育の面でも、市

内音楽科教員の核となり、市内音楽発表会をはじめ、様々な行事でリーダーと

して活躍するとともに、若手教員の指導的役割を果たしました。令和４年度第

６４回千葉県吹奏楽コンクール中学校の部Ｂ部門では県代表に選出され、県教
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田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

育長賞、朝日新聞社賞を受賞、またその後も、同東関東大会金賞、同東日本大

会銀賞と、生徒を指導し大きな成果を上げました。 

竹之内教諭、林教諭の略歴につきましては、それぞれ議案書２ページ、３ペ

ージの下段を御覧いただければと思います。 

 

本案について質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、議案第４０号は、原案のとおり可決することに御

異議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって議案第４０号は、原案のとおり可決すること

に決しました。 

次に、議案第４１号「流山市生涯学習審議会委員の委嘱について」を議題と

します。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（流山市生涯学習審議会委員の任期が令和５年１月２４日をもって満了す

ることに伴い、後任の委員を委嘱する旨の説明） 

 

議案書４ページを御覧ください。名簿については５ページとなります。本案

は、流山市生涯学習審議会委員の任期が令和５年１月２４日で満了することに

伴い、新たな委員を委嘱するものです。新たな委員の構成は、学識経験者１名、

学校教育関係者３名、社会教育団体を代表する者３名、家庭教育の向上に資す

る活動を行う者１名、公募の市民等４名の合計１２名で、任期は令和５年１月

２５日から令和７年１月２４日までの２年間です。 

 

本案について質疑等ありましたらお願いします。 

  

（特になし との声あり） 
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田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

割田委員 

 

 

学校施設課長 

 

 

質問がないようですので、議案第４１号は、原案のとおり可決することに御

異議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって議案第４１号は、原案のとおり可決すること

に決しました。 

次に、報告第１３号「臨時代理の報告について（令和４年度教育費補正予算

案について）」を議題とします。 

報告理由の説明を求めます。 

 

（令和４年度教育費補正予算案について、市長に申し出た旨の説明） 

 

こちらは、令和４年流山市議会第４回定例会に提出する令和４年度教育費補

正予算案について、新たに追加で補正があったことから市長に申し出るにあた

り、流山市教育委員会組織規則第５条の第１項の規定により臨時代理したた

め、同条第２項の規定により報告するものです。議案書７ページをお開きくだ

さい。歳入における今回の補正予算はありません。歳出における今回の補正予

算は、１０款教育費、２項小学校費 1 億４，６７４万６千円の増額であり、

歳出予算額は、１５６億１，４５８万６千円となります。８ページをお開きく

ださい。歳出について御説明いたします。教育費 No.１ 学校教育課 小学

校備品購入事業１，０５０万円の増額、及び No.２ 学校施設課 小学校校舎

等改修事業 １億３，６２４万６千円の増額は、おおたかの森小学校で発生し

た火災により、被害を受けた特別支援教室の児童用の机やテレビ等の備品購入

費及び復旧工事を実施するための工事請負費を追加するものです。 

 

本案について質疑等ありましたらお願いします。 

  

 この金額は、おおたかの森小学校の火事による修理の金額が決まったこと

と、保険でカバーできる金額が決まったことで出てきたものでしょうか。 

 

 現在、保険会社と保障対象について調整中であり、まだ正式には決まってお

りません。正式に決まるのは恐らく来年度、支払いを終えてからになると思い

ます。今の段階で、工事費１億３，６２４万６千円のうち、ほとんどは現状復
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割田委員 

 

学校施設課長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

指導課長 

 

 

 

いじめ防止相

談対策室長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

旧なので保険の対象になるとは事前に聞いております。 

 

 保険の対象になるということは、原因が判明したということですか。 

 

 消防からの最終報告は、電気機器を長時間充電したことによる火災の疑いと

いうことで、どの機器が発火したか、特定には至りませんでした。保険会社と

しては、その疑いをもってでも、保険の支払いはできると聞いております。 

 

 ほかに御質問はありますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、報告第１３号は、原案のとおり了承することに御

異議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

御異議なしと認めます。よって報告第１３号は、原案のとおり了承すること

に決しました。 

次に、各課等報告に移ります。学校教育課からお願いします。 

 

（第３子以降の学校給食費の無償化について報告） 

 

（日本管楽合奏コンテスト全国大会結果、流山市地域部活動検討協議会要

綱について、高円宮杯第７４回全日本中学校英語弁論大会について、関東中

学校駅伝大会について報告） 

  

 （いじめ対策調査会の会長・副会長の選出について報告） 

 

 

（流山市青少年健全育成推進大会について、第７７回流山市民芸術劇場に

ついて、流山市成人式について報告） 
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図書館長 

 

 

博物館長 

 

スポーツ振興

課長 

田中教育長 

 

羽中田委員 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉浦教育長職

務代理者 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

（（仮称）南流山地域図書館・児童センター外構及び防球ネット設置工事に

係る事故について報告） 

 

（企画展「流山小学校」実施について報告） 

 

（大相撲九州場所での阿炎関の初優勝について報告） 

 

以上の各課等報告への質疑、意見等がありましたらお願いします。 

 

流山市地域部活動検討協議会で御説明のあった流山モデルの方向性につい

て、以前も御説明いただいていたのか私がはっきりしていないので、要旨で

結構ですので御説明いただけますか。 

 

地域部活動の移行については、各自治体がいろいろなパターンで検討を進

めているところですが、本市は地域部活動の移行が話題になる以前から、部

活動支援事業ということで、少しずつ学校の部活動を外部に委託して指導者

を派遣するという準備を進めております。今年度は６校２４部活ということ

で外部指導者を派遣しているところなので、それを活用しながら、来年度は

少しそれを拡大するような予算を要望しておりますので、それとブレンドし

ながら地域の方々、今あるスポーツ団体であるとか、支援をしてくださる方々

のお力をお借りする、という形で進めています。 

 

先日、私たちも教育委員の研修ということで、地域部活動に関する説明を

見させてもらいましたが、県や国はかなり急ぎ足の計画であるという印象を

受けました。国や県の方針と、流山市の現状と見通しについては、無理なく

進められそうなのでしょうか。 

 

 流山市としては、国、県の方針のスケジュール通りに進んでおり、令和５

年度については、一部を地域クラブ化できれば、ということで話を進めてい

るところです。ただ、どの部活動かということはこれからの話になると思い

ますが、段階的に地域のクラブに移行していきながら、令和７年度末には、

休日の部活動は全て地域の方々にお願いできることを目指して進めておりま

す。 
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田中教育長 

 

 

 

 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

田中教育長 

 

 

 

いじめ防止相

談対策室長 

田中教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

田中教育長 

 

 

 今お話のあった外部指導ですが、流山市は運動部だけでなく吹奏楽部も指

導していただいていますので、来年度は１０校４０部活に予算立てをして増

やし、そうした方の専門的な知見もお借りしながら順次進めていこうと思っ

ています。先日のオンライン研修を御覧いただいてもお分かりのように、市

によって非常に温度差があり、地方によっても温度差がありますので、国は

令和８年度には全て、と言っておりますが、なかなかそこまで現実は無理で

はないかという意見が出ているのも事実です。 

 

そのほか、何かございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

 特にないようですので、各課等報告についての質疑を終了します。 

 続きまして、先ほど非公開と決定しました案件に入ります。 

いじめ防止相談対策室長からお願いします。 

 

 （いじめ重大事態の経過報告について） 

 

 以上をもって、本日教育委員会議に付議された案件の審議は終了いたしま

した。 

 続きまして、「新設小学校２校の校名アンケートの集計結果及び校名案の決

定について」学校教育課長からお願いします。 

 

 （新設小学校２校の校名アンケートの集計結果及び校名案の決定について） 

 

 以上で、令和４年流山市教育委員会議第１２回定例会を終了します。 

 

（閉会 午前１１時１０分） 


